

## **ONG venezolanas apoyan llamado a inmediato cese al fuego en el conflicto armado en Israel y Palestina, se cumpla el Derecho Humanitario y se investigue a los responsables de los crímenes**

Las organizaciones de derechos humanos venezolanas firmantes condenamos los crímenes de guerra cometidos en el conflicto armado en Israel y Palestina, y respaldamos los llamados del Secretario General de las Naciones Unidas y del Comité Permanente entre Organismos de la ONU, para un inmediato y humanitario cese al fuego y para que se cumpla con la obligación de respetar el Derecho Internacional Humanitario.

Abogamos porque que sean tenidos en cuenta los llamados de relatores y grupos de trabajo de las Naciones Unidas pidiendo el respeto a los derechos humanos y al Derecho Humanitario. En diez comunicados emitidos han condenado los ataques contra la población civil y la toma de rehenes, el traslado forzado de población, los ataques contra hospitales, ambulancias y personal sanitario y los asesinatos de miles de niños y niñas. Han recordado los relatores que cuando se invoque la lucha contra el terrorismo no se puede violar el Derecho Internacional y que se deben respetar los derechos de las víctimas, y han llamado a los abogados que asesoran al gobierno de Israel a negarse a autorizar acciones que puedan constituir crímenes de guerra. Respaldamos sus llamados en favor de un inmediato cese al fuego en particular para prevenir un genocidio, tras constatar que existe un grave riesgo de “masiva limpieza étnica” contra el pueblo palestino. Rechazamos toda forma de castigo colectivo como consecuencia de la privación de agua, alimentos y energía contra la población civil.

Apoyamos el pronunciamiento del Comité de los Derechos del Niño condenando “enérgicamente la escalada de ataques de Israel contra objetivos civiles en la Franja de Gaza, que ha provocado la muerte de más de 3.500 niños desde el 7 de octubre de 2023” y que también se manifestó “profundamente preocupado por los niños que continúan retenidos como rehenes”.

Respaldamos el trabajo de las agencias humanitarias intergubernamentales y no gubernamentales y de los periodistas que cubren el conflicto. Condenamos el asesinato de 77 trabajadores humanitarios de la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (UNRWA) durante bombardeos en Gaza. Condenamos el asesinato de 31 periodistas ocurridos desde el 7 de octubre y esperamos que el Fiscal de la Corte Penal Internacional (CPI) considere la denuncia presentada por los colegas de Reporteros sin Fronteras por estos crímenes.

Respaldamos la labor del Fiscal de la CPI y de su Oficina, quien ha ratificado su competencia para conocer de crímenes cometidos en Palestina y crímenes cometidos por nacionales de Palestina o de cualquier Estado parte al Estatuto de Roma. Lamentamos que no haya podido ingresar ni a Gaza ni a Israel para ejercer sus competencias. Apoyamos sus esfuerzos para que los responsables de los crímenes de guerra y los crímenes contra la humanidad cometidos, respondan algún día ante la justicia y que las víctimas tengan derecho a la verdad, la justicia, la reparación y la no repetición.

Instamos a la Comunidad Internacional a respaldar los urgentes llamados al cese al fuego, a que se permita el ingreso, acorde a los estándares de la ONU, de la ayuda humanitaria a Gaza, y a propiciar las condiciones necesarias para que se imponga la vía negociada al conflicto.

Suscriben:

A.C. Casa del Nuevo Pueblo

Aula Abierta

Caleidoscopio Humano

CECODAP

Clima21

Centro De Acción y Defensa por los Derechos Humanos (CADEF)

Centro de Justicia y Paz – Cepaz

Comisión de DDHH de la Federación de Colegios de Abogados de Venezuela del estado Apure

Comisión de DDHH de la Federación de Colegios de Abogados de Venezuela del estado Lara

Comisión Nacional de DDHH del Estado Monagas de la Federación de Colegios de Abogados de Venezuela

Comité de Derechos Humanos de la Guajira

Comité para la defensa de los Derechos Humanos parroquia Coche  
EPIKEIA Derechos Humanos  
Espacio Público  
Fundación Aguaclara  
Fundación Agua Sin Fronteras  
Fundación Pro Bono Venezuela, ProVene  
Fundación Asesoría Venezuela y América Latina (Fundaval)  
Fundación de los Derechos Humanos Anzoategui  
Fundación INCIDE  
Laboratorio de Paz  
Movimiento Por la Democracia (MPD)  
Mulier  
Observatorio de Derechos Humanos de la Universidad de Los Andes  
ONG Hombres por la Equidad e Igualdad  
Prepara Familia  
Programa Venezolano de Educación-Acción en Derechos Humanos (Provea)  
Red por los Derechos Humanos de Niños, Niñas y Adolescentes (REDHNN)  
Sinergia, Red Venezolana de Organizaciones de Sociedad Civil  
Universidad Politécnica Territorial Aragua  
Vicaría de DDHH Arquidiócesis de Barquisimeto